



## SO SCHÖN HEIRATEN KANN SEIN!

19. HOCHZEITSMESSE  
AM 30. UND  
31. JANUAR IN DER  
STADTHALLE

**S**o schön kann Heiraten sein! Samstag und Sonntag, 30. und 31. Januar, öffnen sich zum 19. Mal die Türen der Stadthalle für Brautpaare. Die Gütersloher Hochzeitsmesse gehört zu den größten und beliebtesten in Ostwestfalen. „Viele Aussteller begleiten uns schon seit Jahren und versichern stets, wie lohnenswert diese Veranstaltung für ihr Geschäft ist“, so der Veranstalter, das Fotostudio Susanne Clemens. „Das freut uns natürlich sehr, denn wir lieben es, Menschen zusammenzubringen und diese Messe seit vielen Jahren erfolgreich zu gestalten. Das geht natürlich auch nur, wenn sich Stadthalle und Veranstalter gut verstehen, sich gegenseitig vertrauen und stets an neuen Ideen feilen, um die Hochzeitsmesse immer wieder attraktiv zu gestalten.“

Vertrauen spielt auch bei dem Entschluss zu heiraten eine entscheidende Rolle. Welchem Anbieter vertraut das Hochzeitspaar? Denn mit dem romantischen Entschluss, sich das Ja-Wort zu geben, fängt die Arbeit eigentlich erst an. Damit die Hochzeitsplanung möglichst stressfrei verläuft, präsentiert die 19. Gütersloher Hochzeitsmesse viel Wissenswertes.

### Von A wie Antrag bis Z wie Zeremonie

Wer sicher in den Hafen der Ehe einlaufen möchte, muss vorher so manche Klippe umschiffen. Vom Polterabend bis zu den Flitterwochen will das Ereignis sorgfältig vorbereitet sein. Eine Hochzeit ist etwas Traditionelles und

doch passt sie sich immer wieder neuen Trends an. Daher liegt es ganz alleine bei den Brautleuten, inwieweit auf Traditionen Rücksicht genommen wird oder wie modern sich eine Hochzeit gestalten lässt. In exklusivem Ambiente offenbart sich die 19. Hochzeitsmesse in den hellen Foyers der Gütersloher Stadthalle gemäß der Devise von A wie Antrag bis Z wie Zeremonie als ein hervorragendes Informationsforum. So bleiben keine Wünsche offen. Ob Hochzeitstorten oder die Beratung bei den Vertretern der Kirchen. Bei der Hochzeitsmesse 2016 können sich die Paare fachkundig beraten lassen. Sie finden hier Spezialisten für Hochzeitservice, Garderobe, Restaurants, Hotels, Säle, Musik- und Unterhaltungsprogramm. Fotografen und Videofilmer bieten genauso ihre Dienste an wie Floristen und Konditoren. Sie alle stellen auf der 19. Hochzeitsmesse ihre Serviceleistungen vor und beraten gerne und ausführlich.

Auch das Begleitprogramm ist sehenswert: Täglich zweimal präsentiert Nisane Sümer von Passion Braut- und Abendmoden die neuesten Trends im Rahmen einer Modenschau und die Tanzschule Stüwe-Weissenberg zeigt die aktuellen Tänze für die Hochzeitsfeier. Eine weitere Bereicherung werden die Auftritte der Sängerin Isabelle Hovell sein, die Lieder für kirchliche Trauungen und Hochzeitsfeiern vorstellen wird. ●

[www.fotostudio-clemens.de/messen.html](http://www.fotostudio-clemens.de/messen.html)

Am 30. und 31. Januar  
öffnen sich zum 19. Mal  
die Türen der Stadthalle  
für die Hochzeitsmesse in  
Gütersloh.  
Foto: Fotostudio Clemens

